



Procès-verbal de l'assemblée générale

Du vendredi 26 janvier 2024

Seuls 5 membres sont présents.

Mme Camille Walther ainsi que MM. Damien Bidlingmeyer, Benjamin Blanchard, Steve Curinga, Sébastien Dorsaz, Rayan Mahfoudh, Florent Morandi, Laurent Pache, Joël Renaud et Jacques Schell se sont excusés.

Approbation de l'ordre du jour

L'ordre du jour est accepté tel que présenté.

Approbation du procès-verbal de l'AG 2023

Le Procès-verbal est accepté à l'unanimité des membres présents.

Admissions & démissions

Mme. Camille Walther, qui a suivi les cours JT fait désormais partie de la société. M. Pierre-Alain Richard rejoint lui aussi le Rupalet.

Mme. Tess et Chelsea Aeberhard, Aurélie Steiner ainsi que MM. David et Marc Barioni, Melik Mahfoudh, Rémi Matsuguchi et Floran Pasquier ont quitté la société au 31 décembre 2023.

Rapport du président et des membres du comité

Les rapports des différents dicastères sont annexés au PV et en font partie intégrante.

Comptes 2023

Le capital de la société se monte à CHF 20'590.34.

Nous avons essuyé une perte de CHF **13923.88** sur l'exercice, principalement due à la facture pour la rénovation du toit de la buvette.

Rapport des vérificateurs des comptes

Dans son rapport, la commission salue la bonne tenue des comptes par le caissier Michaël Duc. Après pointage de toutes les pièces comptables, la commission n'a aucune remarque à formuler et recommande l'acceptation des comptes pour l'année 2023.

L'assemblée approuve le rapport et donne décharge au caissier et au comité pour la gestion de l'année 2023.

Le rapport des vérificateurs est annexé au PV et en fait partie intégrante.

Rapport de tir

4 jeunes tireurs ont accompli leur cours.

La société ont participé au Tir cantonal valaisan à Val d'Illiez.

40 personnes ont accompli leur Tir fédéral en campagne au sein de la société

50 tireurs.euses ont pris part au Tir populaire du Rupalet.

141 personnes ont accompli les tirs militaires

9683 cartouches ont été tirées durant la saison.



Élections statutaires

Président

Sébastien Kessi est confirmé dans ses fonctions de président pour les années 2024 et 2025. Il annonce qu'il ne se représentera pas au terme de son mandat.

Comité

Benjamin Blanchard est élu au comité en remplacement de Floran Pasquier qui a quitté la société. Benjamin reprend le poste de directeur des Jeunes tireurs.

Alex Flückiger quitte le comité lors de cette assemblée. Son poste n'est pour l'instant pas remplacé. Les tâches de sa fonction seront redistribuées au sein du comité.

Le comité pour les années 2024 et 2025 est composé comme suit :

Président :	Sébastien Kessi
Vice-présidente :	Anais Beaud
Caissier :	Michaël Duc
Secrétaire :	Didier Kessi
Maître de tir :	Benjamin Blanchard
Resp. Evénements:	Tristan Gordon

Le président remercie Alex Flückiger pour tout le travail accompli.

Vérificateurs des comptes 2024

Jonathan Grimm, Joséphine Tomè ainsi que Dénergy Fenouil.

Travaux au stand

Effectués en 2023 :

- Mise aux normes OIBT de l'électricité
- Remplacement du toit de la buvette
- Mise en conformité la pré-butte
- Réparation du store des cibles 1 et 2
- Entretien de la ligne de tir et de la ciblerie

Prévus en 2024 :

A charge de la société :

- Rénovation du mur intérieur ouest de la buvette
- Remplacement des tôles de la ciblerie
- Installation d'un renvoi d'eau sur la porte de la buvette
- Remise en état du pare-balle
- Entretien des stores côté stand

A charge des communes :

- Remplacement des installations de marquage TG3002
- Remplacement des poteaux de la ligne de commande
- Elagage annuel de la ligne de tir

Plan de tir 2024

En plus des séances de tir habituelles, la société se rendra au Tir cantonal jurassien le samedi 29 juin. Les formulaires d'inscription seront envoyés début février. Attention, chaque participant doit être au bénéfice d'une licence.



Merci à tous de prendre connaissances des dates des tirs militaires sur le site et de faire votre possible pour être présents lors de ces séances.

Le tir en campagne aura lieu du 24 au 26 mai, vraisemblablement à Longirod.

Tir populaire

Après le succès des précédentes éditions, il a été décidé de perpétuer ce tir.

Le tir aura lieu les 6 et 7 septembre 2024.

Les membres qui désirent tirer la passe médaille du 160° peuvent le faire durant la saison 2024. Le prix de la passe est à 16.- munition comprise.

Proclamation des résultats

Divers et propositions individuelles.

Des remerciements chaleureux sont adressés à Tristan Gordon pour le travail de recherche de sponsors qu'il a effectué pour le tir du 160°. Grâce à ce travail, la société a pu offrir des prix intéressants et variés.

Attention : les convocations à l'AG sont envoyées par messagerie électronique, merci de contrôler vos messages classés dans les spams (messages provenant de @lerupalet.clubdesk.com, certaines messageries ne reconnaissent pas le domaine lerupalet.ch comme valide.

Merci aussi de transmettre votre adresse mail valable au secrétaire (secretaire@lerupalet.ch)

Mont-sur-Rolle, le 26 janvier 2024

Le présent document sera soumis à l'approbation de l'AG 2025.



Rapport du président 2022

La saison 2022 a pu commencer sans aucune restriction, ce qui fut un soulagement. Comme chaque année cela a débuté en mars avec la mise en ordre / nettoyage du stand et des infrastructures. Ce sont beaucoup de travaux qui ont pu être effectués. Alex vous en fournira le détail dans son rapport. La société a aussi investi dans un nouveau frigo avec une porte vitrée pour la buvette, celui-ci pouvant se fermer à clé, il n'est ainsi plus nécessaire de vider les frigos lors de locations. Ces dernières étant de plus en plus nombreuses, c'est un gain de temps et d'énergie non négligeable.

Le tir en campagne 2022 s'est déroulé au stand de Tartegnin et une vingtaine de membre sont allés tirer leur programme sous un soleil radieux lors des 3 jours de manifestation.

La société a aussi pris part au Tir Cantonal Vaudois à Payerne. Cette fois-ci sous un soleil de plomb. Une délégation de 11 membres s'est déplacée lors de ce week-end de juin. Nous avons tiré dans le petit stand de Combremont, qui a la particularité d'avoir une ligne de tir en descente. Lors de ce week-end festif nous avons eu beaucoup de remarques sur le fait que la plupart de nos tireurs et tireuses étaient jeunes et cela fait plaisir à entendre ; preuve que notre société attire et conserve de nouveaux jeunes membres. Je tiens à féliciter tous les participants ainsi que nos 6 médaillés/ées, surtout que pour une partie d'entre eux c'était leur premier tir ailleurs qu'à Mont-sur-Rolle, ce qui n'est jamais facile. En tant que société nous avons gagné un prix de groupe, composé d'un carton de blanc et d'un coupe saucisson en bois, il se trouve maintenant au stand.

Nous avons accueilli lors de l'été, l'abbaye de Perroy qui nous a fait l'honneur de choisir notre stand pour leur tir. Cette manifestation se déroule tous les 4 ans et nous espérons qu'ils penseront encore à nous en 2026. Quelques membres et moniteurs de la société ont donné un coup de main lors des 3 jours de tir, là encore par une grosse chaleur. Je les en remercie.

Le 2ème tir populaire du Rupalet s'est déroulé lieu fin août et fut un grand succès en attirant pas moins de 52 tireurs ! Nous avons également une belle gamme de prix, notamment une cible en chocolat qui fut offerte par Tristan Chocolatier. Nous organiserons en cette année 2023 le tir populaire du 160ème anniversaire de notre société ! Avec nous l'espérons une gamme de prix et une participation à la hauteur de l'événement.

Le 31 juillet, 4 de nos membres ont participé. Cette manifestation organisée par les sociétés locales et avec le soutien de la commune est pour nous une source de revenu intéressante puisque ça nous a rapporté 705.36. Mais c'est aussi et surtout un moment de partage avec les acteurs de la vie locale. En milieu de saison nous avons dû fermer la ligne de tir durant plusieurs jours car la végétation abondante posait un gros problème de sécurité. La ligne étant dans une zone protégée nous avons dû obtenir des autorisations spéciales avec le garde forestier et il a ainsi pu effectuer les travaux nécessaires. Afin que cela ne se reproduise plus nous avons pris contact avec la commune pour que les arbres soient élagués lors de l'hiver.

À la suite d'un contrôle de notre officier de tir plusieurs points importants ont été soulevés concernant les infrastructures, notamment le fait de devoir refaire la pré-butte, ainsi que le constat que nos installations de tir (imprimantes et moniteurs) arrivaient au bout de leur carrière. La société a pris le dossier en mains et Polytronic a établi un devis de 68'000.- pour les nouvelles machines et affichage TG 6302. Nous avons transmis ce dernier aux communes de Rolle et Mont, il est en cours et nous avons des contacts réguliers avec les autorités de deux communes.

Cette année 3 membres ont suivi les cours pour devenir moniteur 300m, il s'agit de Tristan Gordon qui a obtenu son diplôme de moniteur 300m, ainsi que d'Alex Fluckiger et moi-même diplômés moniteurs JT 300m. Félicitations à eux !

Nous avons clôturé la saison en novembre avec une journée de travaux et rangement lors de laquelle nous étions peu... nous n'avons pas pu effectuer tout ce qui était prévu, mais l'essentiel a été fait comme : notamment la mise aux normes de l'installation électrique et le déménagement de la réserve qui se trouve maintenant au bureau. Merci aux membres présents ce jour-là.

Pour terminer je souhaite rappeler qu'il est interdit d'entrer en stand avec une arme dans une housse ou case de transport, et aussi que chaque session de tir doit être sous la supervision d'un ou plusieurs moniteurs, sans quoi aucun tir ne peut avoir lieu.

Je remercie tous les membres qui sont venus donner un coup de main lors de nos diverses manifestations et tirs militaires ainsi que lors de l'ouverture et fermeture du stand tout au long de la saison.



Je remercie également le comité pour le travail gigantesque effectué et avec lequel j'ai eu plaisir à travailler.

Anaïs pour l'excellente tenue de la buvette et de la mise en place de comptage, Didier pour le secrétariat et la bonne tenue du site internet, Floran pour la formation et instruction JT, Alex pour le suivi des travaux infrastructures, Marc pour la caisse et comptes et Tristan, non membre du comité en 2022, mais qui nous a bien aidé pour tout ce qui est événementiel.

Je vous souhaite à toutes et à tous une excellente saison 2023 !

Sébastien Kessi